

Integra Va por México a ONG en su ruta a 2024

ISRAEL NAVARRO

Los dirigentes de la alianza Va por México se reunieron ayer por la tarde con integrantes de la sociedad civil para recibir sus propuestas y afinar el método de selección de candidato presidencial rumbo a las elecciones del próximo año.

En las instalaciones del PRD, su líder nacional, Jesús Zambrano, acompañado del dirigente del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, dialogaron con colectivos como Unid@s para consensuarun método de elección.

Al encuentro asistieron también Alejandra Latapí, ex consejera electoral del IFE e integrante de la organización Poder Ciudadano y del Comité Ejecutivo de Unid@s; así como su compañera en esa organización, Ana Lucía Medina, cofundadora de SocCivilMx, además del empresario Claudio X. González y el senador independiente Gustavo Madero.

En su cuenta de Twitter, Zambrano reconoció que "los partidos políticos se deben a la ciudadanía, por tal motivo estamos trabajando con la sociedadcivil para elegir el mejor método de elección de la candidatura presidencial de oposición. Es tiempo de la #Revolución Democrática", publicó en sus redes sociales.

Por su parte, el dirigente priista aseguró a través de Twitter que "En #VaPorMéxico estamos avanzando en la definición del método para seleccionar a quien nos abanderará en la contienda por la Presidencia de la República. Lo haremos con la participación de la ciudadanía, de mocráticamente, con transparenciay un profundo compromiso por México".